

PROYECTO MODERNIZACIÓN PLANTA LAJA (PMPL)

Laja, 8 marzo de 2013

En relación con el Proyecto de Modernización Planta Laja - PMPL, nos permitimos informar a la Comunidad los siguientes avances:

- El programa de pruebas y ajustes de los proyectos de un nuevo sistema de alimentación de biomasa y de la nueva Caldera de Biomasa, han finalizado de acuerdo a lo planificado y en consecuencia estas unidades de procesos se encuentran en operación normal.
- Con la implementación de todas las modernizaciones efectuadas hasta ahora en esta primera etapa del Proyecto de Modernización, Planta Laja ya estamos alcanzando la condición de auto-productor de energía a partir de un combustible renovable, pasando de la condición de consumidor a la de exportador de energía eléctrica limpia y renovable.
- Adicionalmente, es importante comunicar que durante la próxima semana se dará inicio a la Parada de Planta Anual para efectuar un importante Programa de Mantenimiento General de nuestras instalaciones. Esta actividad se extenderá por 15 días y podría implicar la percepción de algunos ruidos y emisiones poco usuales, así como una mayor actividad y afluencia de personal de terceros, que nos colaboran en múltiples tareas, durante ese período.
